

☆藪塚本町南幼稚園にゆかりのある方々からのメッセージ☆

～閉園にあたり、元PTA会長、並びにPTA本部役員、保護者の皆様、卒園児、元職員などたくさんの方々からメッセージをいただきました。心温まるメッセージ、ありがとうございました。～

藪塚本町南幼稚園ありがとう。

閉園と聞いて、幼稚園での生活を振り返るとたくさんの思い出が蘇ります。

初めての子育てで、慣れないことだらけのドタバタな日々の中、南幼稚園に上の子が入園し2年後に下の子が入園。駐車場から幼稚園までの道のりも、下の子をおんぶし、上の子の手を引き、2人分のリュックと手提げを抱えて歩いた事、とても懐かしく感じます。

当時は必死だったけれど、今では戻りたくても戻れない大切なかけがえのない日々だったと、思い返すと胸が熱くなります。

運動会では、たくさんの園児たちと保護者の声援が響き渡るあの園庭で、子ども達が精一杯の頑張りを披露し涙したこと、今でも鮮明に思い出されます。

南幼稚園は閉園しますが、子ども達の心の中にはいつまでもアットホームで温かい先生方の事や賑やかなイベント一つ一つが大切に刻まれていること思います。

この場をお借りして、お世話になった先生方、保護者の皆様に感謝の気持ちを伝えさせてください。
ありがとうございました。

保護者

幼稚園がなくなってしまうと聞いた時は、とてもショックで悲しくて心に穴が開いてしまったように寂しく感じてしまいました。

今までお世話になった所が、当たり前にあった所が変わってしまうのはとても残念に思います。

でもこれを機に写真やあゆみなどを見て子ども達の幼稚園時代の事を振り返ってみました。

年少さんの時はとにかくやる事すべてがドキドキで小さくて何をするにも心配していましたが見ていて可愛くて微笑ましかったです。

年中さんでは少しお姉さんになってできる事が増えて、遊びも一生懸命で集団行動も学べて楽しんでいる様子が伝わってきました。

年長さんではまた一段とお姉さんになって何事にも一生懸命取り組んでいたり、お友達と楽しく遊んだり、幼稚園が大好きでほとんど休む事はありませんでした。

私達夫婦も下の子でPTA役員を務めさせて頂いた事があり、その時は子どもの様子を間近で見られたり、行事と一緒に楽しませて頂いたり、先生方といつもよりコミュニケーションを多くとらせて頂けたり、他の役員の方々とも仲良くさせて頂いたり...本当に貴重な時間でとても楽しかったです。幼稚園の為だけではなく私自身も母親として成長出来たように思います。

1年間だけですが少しでも携われた事に感謝しています。

6年間、藪塚本町南幼稚園で2人の子ども達をお願い出来た事、本当に良かったと思います。

たくさんの笑顔と成長が見れて幸せでした。

今でも子ども達は幼稚園時代に戻りたいと言っています。(笑)

改めて先生方、大変お世話になりました。

ありがとうございました。

幼稚園での思い出は私にとっても一生の宝物です。

忘れません。

保護者

南幼稚園で過ごした三年間はとても楽しく充実した日々でした。
お友達もたくさんでき毎日笑顔で登園することができました。
先生方がいつも優しく見守ってくださったおかげで
楽しく過ごす事ができ嬉しかったです。
沢山の行事の中で親子共々楽しめました。
閉園になってしまふと思うととても寂しく思いますがここで過ごした三年間の思い出は
一生忘れません。
親子で成長を感じられた幼稚園でした。
本当にありがとうございました。

保護者

南幼稚園に子供達3人お世話になりました。
一番上の娘の時は、親も子も初めての幼稚園で不安だらけでしたが、優しい先生達ばかりですぐに幼稚園が大好きになりました。娘は中学2年生になりましたが、今でも幼稚園時代のお友達と仲良くさせてもらっています。
真ん中の娘は、赤ちゃんの時からお姉ちゃんの送り迎えで毎日幼稚園に通っていたので、はじめから慣れた様子で、安心して先生に預けられました。
一番下の息子は、年少から年長まで朝泣きながら通いました。帰りのお迎えの時には帰りたくない騒ぎで、幼稚園での時間が楽しかったんだなあと、知る事が出来ました。

子供達が通い、親子共々成長させてもらう事が出来ました。
卒園してからも、幼稚園に顔を出すといつも温かく迎えてくれる先生、ありがとうございました。
子供達が南幼稚園で大きく育った事、嬉しく思います。
本当にありがとうございました。

保護者

我が家子供達三人が通った幼稚園が閉園してしまうと聞き、少子化や諸々の事情により仕方ないと思う反面、やはり寂しさは感じてしまいます。
一番上の子が入園した当時は、親として右も左もわからないようなものでしたが、先生方に支えられ、子供の成長を見守る事が出来ました。毎日、幼稚園から帰ってくると今日は〇〇やったよー！等と楽しそうに子供が話してくれるのがとても嬉しかった事が記憶に残っています。
幼稚園が終わって、お迎えに行った際はいつも子供達と園庭で鬼ごっこで全力疾走し、運動不足を解消してもらっていました。
劇場ごっこでは、子供達が一生懸命練習した劇や歌を発表してくれて、幼稚園児とは思えない出来の良さに驚かされました。
南幼稚園は単に子供を預ける施設ではなく、子供を育てる楽しさを教えてくれるとても良い幼稚園でした。閉園してしまうのは本当に残念ですが、ここを卒園した子供達が大人になります。ふと訪れた際、幼稚園という形でなくとも子供達の明るい声が響く場所であってほしいと願っています。

保護者

思い出いっぱいの幼稚園が閉園！？
もう一度身長を小さくしてオレンジ色の三輪車乗りたいな。
砂場の上になってる実、えんどう豆か枝豆かと思ってたやつ今なら思いっきりジャンプしたら取れるかな。
毎月貰えるチャイルドブックの絵本、楽しみだったな。
園庭で焼いたさつまいも美味しかったなあ。火の周りでりす組ときりん組とぞう組で円を作つてみんなで将来の夢、マイクを持って言ったよね。
「先生さ～よならまた明日～♪」の歌懐かしい！
先生、折り紙の折り方たくさん教えてくれてありがとう。
先生、好き嫌いはダメって言ってくれたおかげで今ではめちゃくちゃドカ食いしていますw
先生、いつも何の服着てくるのか楽しみだったな（ジャイアンとか）マジックとかもしてくれて面白かった。節分の鬼役もw
先生、先生のお陰でお預かりがとても楽しみだった。
書き切れないほどの思い出がある南幼稚園、本当に本当にありがとうございました。

卒園児

私が幼稚園で思い出に残っているのは劇場ごっこです。

特にそう組の時の「十二支の物語」が印象に残っています。自分の好きな十二支になり、かぶり物や衣装を作るのが楽しかったです。お話を今も覚えているくらい面白かったです。

また、誕生日の月になるとステージに上がって誕生日会を開いてくれた事も印象に残っています。家族以外にも先生達にお祝いしてもらって嬉しかったです。

クラスでは友達と工作をしたり、折り紙をしたり、ぬり絵、おままごとなど一つ一つが私の大切な思い出です。

今年で南幼稚園がなくなってしまうのはとても寂しいし、元園児として本当に悲しいです。

でも私にとって南幼稚園にいた思い出は大切な宝物です。
一生忘れません。

りす組の　先生、きりん組の　先生、そう組の　先生、預かり保育の　先生、お世話になつた先生方、　園長先生、　園長先生、ありがとうございました。

47年間お疲れ様でした。

卒園児

幼稚園の思い出はいっぱいありすぎてここでは書ききれないけど、1番思い出に残ってるものを書きたいと思います。

年少さんで行った親子旅行

お母さんとりんご狩りで食べたりんごがとても甘くておいしかった。
川場田園プラザで友達と笑い合いながらソリすべりしたのがすごく楽しかった。

先生が私の髪の毛を可愛くアレンジしてくれた。毎回楽しみだった。

朝の登園の時、お母さんとなかなかバイバイが出来なくて　先生、　先生、　先生が抱っこしてくれた事。すごくうれしくてその後すぐにいつも通りになって友達と楽しく遊べた。

幼稚園を1回も休まずに行けて、　先生に表彰してもらってカードをもらった事もすごく嬉しかった。

年中さんではたくさんの行事が楽しかった。

運動会ではかけっこダンスを頑張った。

先生と　先生が優しかった。

年長さんでは　先生がすごくおもしろくて、大好きな　先生と一緒にみてくれてうれしかった。

先生は遊んでくれたり、みんなを笑わせてくれたり、先生のTシャツも色々なプリントで毎日見るのが楽しかった。

運動会のバルーンも頑張ったし、すごく感動した。

アナと雪の女王の劇場ごっこもオラフをやって楽しかった。

3年間、幼稚園が大好きすぎてほとんど休まずに行けた事がとても自慢です。

幼稚園でのたくさんの思い出、私の宝物です。

先生達、ありがとうございました。

たくさんお世話になりました。

南幼稚園すっと大好きです。

卒園児

幼稚園を通して友達の大切さを学びました。

特に、休み時間の時、外で鬼ごっこをしたり中では、友達と一緒に作ったブロックの家など楽しかったです。一年に一回ある行事ではみんなと協力してお遊戯会を楽しくしたり、クリスマス会の時にみんなで食べたケーキなどはすごく思い出に残っています。

他にもいろいろなことがあり小さい頃からそう組まで仲間と協力できたから最後まで仲良くできたと思いました。

幼稚園が閉園になることを聞いて悲しいけど幼稚園で学んだことは今後に活かして頑張ります。
お世話になった先生方本当にありがとうございました。

卒園児

たのしかったうんどう会

うんどう会をありがとうございます。

いま算数のべんきょうでは、かけざんをしています。

たいいくではうんどう会にむけての、れんしゅうをしています。うんどう会のダンスでは『それもい
いね』という、朝にやっている『ザ・ウェイキー・ショウ』という、ばんぐみのうたです。

そぐみのときの『ソーランぶし』がたのしかったです。りゆうはたいいくのときに、やくにたつか
らです。あたらしいともだちもできたのでうれしいです。

やぶづかほんまちみなみようちえんと、先生いつまでもあいしてます。たいへんおせわになりました。

卒園児

私は、幼稚園の思い出が2つあります。

一つ目は、年長の時のげきじょうごっこ練習です。練習をがんばり、本番で家族や先生にほめてもら
えた事がとてもうれしかったです。げきじょうごっこで、努力するのは大切だという事を学ぶ事ができ
ました。

二つ目は、親子遠足です。群馬サファリパークに行き、色々な動物を見る事ができて楽しかったで
す。遊園地にも行き、怖くて乗れなかったアトラクションがあった事が、特に心に残っています。

今、改めて思い返すと、幼稚園ではとても色々な経験が、できていたのだなと思いました。それ
は、全て幼稚園の先生や母、父のおかでなのです。本当にありがとうございました。

幼稚園がなくなってしまうのはとても悲しいですが、幼稚園での出来事は一生忘れません。

幼稚園ありがとうございました。

先生ありがとうございました。

小学校もがんばります。

卒園児

私の育った幼稚園がなくなると聞き、正直とても驚きました。

今思い返しても幼稚園での思い出は楽しいものばかりだったと思います。リンゴ狩りやバザー、
お遊戯会など色々な体験を素敵なかつた先生の元で、沢山させて貰ったのもよく覚えています。でも、色々
あった中で私が一番楽しかったのは、結局同学年の皆や優しい先生たちと毎日のようにしていた鬼ご
っこや隠れんぼなどの外遊びや教室での折り紙などでした。

本当に皆優しくて面白い人達ばかりで毎日遊ぶのがとても楽しかったです。

小学生になってからも度々幼稚園に遊びに行って走り回ったり、先生とお喋りしたり、色々面倒見て
もらっていました。

中学生になってから、疲れることも多いですが幼稚園の頃の写真や動画を引っ張り出して見ては懐か
しんで元気をもらっています。

思い出が沢山詰まった大好きな幼稚園がなくなってしまうのがとても寂しいです。

長い間、ありがとうございました。

卒園児

私はりす組さんの時から、そう組さんの時まで3年間過ごして卒園し、今は小学6年生まで成長しました。

毎朝、学校に登校すると、いつも私が卒園した幼稚園が見えました。それがもう幼稚園ではなくなることに、とても悲しく思います。

学校が終わり、帰る時たまに先生の名前を呼ぶと手を振ってくれて嬉しかったです。

幼稚園の思い出は先生がピアノを弾き、みんなで声を合わせて歌っている時を思い返します。

また廃材を利用してみんなで工作をしたことが楽しかったです。3年間たくさんの思い出ができました。この思い出は一生忘れられない宝物です。

幼稚園で仲良くしてくれたお友達・先生方ありがとうございました。幼稚園ありがとうございました。

幼稚園がなくなってしまうのはとても悲しいことだし、寂しいことです。この幼稚園を新たな交流の場としてより良く使ってくれることを願っています。

卒園児

『ありがとう♡』

昭和54年4月。私は、戸塚本町南幼稚園の開園と同時に入職し、園長として退職するまで、たくさんのこども達や保護者の皆様と南幼稚園でともに過ごしました。たくさんの思い出がいっぱいです。1年生を招待したじゃがいもパーティー、竹運びして飾った七夕まつり、すいかわり大会。運動会、親子遠足、いもほり、クリスマス会、劇場ごっこ…。ひとりひとりの幼児を大切にし、小規模園ならではの良さ・特性を生かした異年齢児保育を進める中で、そのかわいいたくさんの笑顔やがんばり・成長の姿に出会えたこと、その成長を保護者・地域の皆様と一緒に温かく見守ってこられたこと…。かけがえのない、私の大切な宝物です。閉園にあたり、これまで幼稚園を温かく見守り支えてくださった地域の皆様全てに心より感謝申し上げます。

この大好きな『戸塚本町南幼稚園』がいつまでも皆様の心の中で輝き続けますように…♡♡

元園長

『ありがとう！南幼稚園』

私は、幼稚園職員としての最後の5年間を南幼稚園でお世話になりました。

目を閉じると、広い園庭を元気に駆け回る子ども達の姿や、やさしくほほ笑む先生方や保護者の皆さんの笑顔が浮かんできます。

子ども達が心躍らせた、いちご狩りや流しそうめん、すいか割り、夏祭り…。

小さな園だからこそ人とのつながりを深く感じた思い出の数々は、保護者の皆さんや地域の方々の愛と温かさを強く感じました。また、運動会やげきじょうごっこでは、互いを思いやり成長していく子ども達の姿を見ることができました。

戸塚本町南幼稚園での毎日は、笑顔と感動に満ちあふれ、私にとってかけがえのない素晴らしい思い出となっています。

たくさんの思い出を届けてくれた南幼稚園、お世話になった先生方、保護者の皆様、地域の方々に心から感謝いたします。そして、子ども達の未来がたくさんの“幸せ”で包まれますようお祈りしております。

元園長

戸塚本町南幼稚園での毎日は、子ども達の笑顔と温かさにあふれていました。

お腹いっぱい食べたいいちご狩り。真剣にすくった流しそうめん。みんなで考え、たくさん練習したげきじょうごっこ。運動会で力いっぱい頑張る姿。遠足での楽しそうな声。今でも鮮やかによみがえります。

この、宝箱の様な日々を子どもたちと共に過ごし、そして一緒に成長出来た事を誇りに思います。

たくさんの思い出と学びをくれた、大好きな幼稚園に

“ありがとう”的気持ちでいっぱいです。

可愛い子ども達、温かい保護者の皆様、そして大切な仲間である先生達に出会えた事、心から感謝致します。閉園は寂しいですがこの場所で培った「絆」と思い出をずっと大切にしていきます。

本当にありがとうございました。

戸塚本町南幼稚園で会った、全ての子ども達頑張れー ずっと応援してるよ

元職員

藪塚本町南幼稚園で過ごした毎日は、笑いと、感動の連続でした。

子どもたちの「できた！」の瞬間に立ち会えたこと、保護者の皆様と一緒に成長を喜び合えたこと、先生方と支え合いながら歩んできたこと、すべてが今でも鮮明に心に残っています。

閉園するという節目を迎えることは寂しくもありますが、ここで育ったたくさんの「心」は、これからもそれぞれの場所で輝き続けると信じています。

藪塚本町南幼稚園にかかわってくださったすべての方々に心から感謝と、子ども達の未来が、あたたかく、希望に満ちたものでありますように。

元職員

たくさんの子どもたちや保護者の方たちと出会い、いろいろな経験や体験を通し、多くのことを学び、楽しく充実した10年間でした。

藪塚本町南幼稚園で過ごした日々は忘ることのできない大切な思い出になりました。

閉園はとても寂しく残念ですが、藪塚本町南幼稚園に関わることができたことに心から感謝したいと思います。

元職員

私が過ごした日々の藪塚本町南幼稚園は、まるで大きな家族のような場所でした。少人数ならではのぬくもりのある毎日を過ごせたことを、心から幸せに思います。

一人一人の笑顔やつぶやき、ふとした成長の瞬間を間近に感じられる時間は私にとって宝物でした。私個人的になりますが、20余年続く教師生活の最後の「せんせい」をこの幼稚園でつとめさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。本当に楽しい教師生活でした。かわいい子ども達と一緒に頑張ったスイカの味、忘れません！(*^_^*)

幼稚園は閉園を迎えますが、ここで生まれた絆や思い出はこれからもずっと続いていくと信じています。子ども達、保護者のみなさま、諸先生方、地域の方々、藪塚本町南幼稚園に関わるすべての方々に深い感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

元職員

藪塚本町南幼稚園の記念すべき最後の卒園のみなさん、ご卒園おめでとうございます。

私は20年前の若かりし頃に職員としてお世話になっていた、です。

あの頃の園児の皆さんはもうすっかり大人になっている年頃です。

私が勤めていた頃は、4歳児・5歳児の2クラスしかなく、2年保育を行っていました。

たくさんの園児の皆さんや保護者の方々、先生方と共に過ごせたことを懐かしく、そして嬉しく思い返します。

数年の間でしたが、藪塚本町南幼稚園に携われたことを嬉しく思います。

大変お世話になり、ありがとうございました！

元職員

平成29年4月～令和元年3月までの3年間、りす組の担任として勤めさせていただきました。笑顔いっぱいの心優しい子どもたちに囲まれて、充実した幼稚園生活を過ごすことができました。南幼稚園は、いちご狩りやスイカ割り、流しそうめん大会など地域の方々と一緒に行う行事が多く、子ども達と一緒に楽しむ事ができました。そして、異年齢活動も多くクラスの枠を超えて行事や園生活を楽しむアットホームな雰囲気が大好きでした♡

残念ながら令和8年3月をもって閉園となってしまいますが、今回このような機会に声をかけていただき、懐かしい南幼稚園の思い出を振り返りとても温かい気持ちになりました。南幼稚園で過ごした3年間、とても充実していました！大好きな南幼稚園の子どもたち、保護者の皆様、支えていただいだ地域の皆様、素敵な思い出をありがとうございました！

元職員